## Delfina e Higinio lideran la primera encuesta hacia el relevo en Edomex

LILIANA PADILLA, CIUDAD DE MÉXICO

Morena anunció una consulta "más profunda" en la que pueden participar hasta seis aspirantes a la candidatura.

# Delfina e Higinio lideran la encuesta del Edomex

Elección 2023. Morena alista una consulta "más profunda" para definir al candidato; "todos están conformes": Delgado

PONCE/CIUDAD DE MÉXICO

Delfina Gómez e Higinio Martínez lideraron la encuesta de reconocimiento realizada por Morena para definir la candidatura al gobierno del Estado de México, seguidos de Luis Fernando Vilchis, Horacio Duarte, Xóchitl Zagal e Hilda Ramírez.

Delfina Gómez registró 47.3 por ciento de reconocimiento frente a otros aspirantes, mientras que entre los varones ganó el senador Higinio Martínez, con 28 por ciento, seguido de Fernando Vilchis, alcalde con licencia de Ecatepec, con 25 por ciento, y Horacio Duarte con 23.

Será la Comisión de Elecciones la que determine, a partir de estos resultados, quiénes participarán en la encuesta definitoria y la fecha en que será realizada.

"Todas y todos los participantes han manifestado su conformidad con esta etapa del proceso y han manifestado que irán en unidad", señaló el líder nacional de Morena, Mario Delgado.

'Hav dos datos en esta encuesta: la buena calificación del

LILIANA PADILLA Y JANNET LÓPEZ Presidente, comparado con las butos de los aspirantes. autoridades locales, y que claraticipantes acordaron sumar con señaló Delgado. quien encabece estas tareas".

> formó que, según la convocatoria, los seis aspirantes seleccionados serán careados en encuestas que en la de varones la preferen-"mucho más profundas" que se cia para Morena fue de 30. aplicarán en los próximos días en la entidad y quien resulte mejor posicionado será el que encabece El INE reconoció que no existen en 2023 la candidatura.

Aseguró que todos los regisque sirvieron para seleccionar a los seis más conocidos.

De los 68 registrados, 14 se retiraron y se pidió opinión al Consejo estatal y nacional para seleccionar seis perfiles, pero en ningún caso hubo condiciones para que se reunieran estos órganos.

En esta segunda etapa los seleccionados serán evaluados por la Comisión de Elecciones, quien valorará diversos criterios y atri-

"En esta etapa se midió conomente tenemos una posibilidad cimiento pero no atributos, quide triunfo; por eso todos los par- zá alguno es conocido por malo",

La encuesta presentada por las En conferencia de prensa, in-mujeres reveló 34.4 por ciento de intención de voto para Morena y 15 por ciento para PRI, mientras

### Retiran medidas

elementos para imponerles una tutela preventiva al presidente trados tuvieron la posibilidad de Andrés Manuel López Obrador, participar en la encuesta a través al canciller Marcelo Ebrard y a de mil 200 llamadas telefónicas, otros 13 funcionarios por el mitin en Coahuila, por lo que rectificó las medidas cautelares y las mantuvo para nueve personas de las 24 implicadas de manera inicial.

Luego de que el Tribunal Electoral confirmó la orden a Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, entre otros, el INE acató la revisión de la misma para 24 personas más que no fueron denunciadas y reconoció que solo nueve asistieron al evento -



CLAVES

Desplegado ilegal El TEPJF confirmó que fue ilícito el desplegado de gobernadores de la 4T en apoyo al Presidente en la revocación de mandato.

## Sobre corcholatas

Morena alista un recurso para revisar la controversia contra sanciones a las corcholatas que les impida competir en 2024.

## Exculpaciones

El Tribunal descartó actos anticipados de precampaña del títular de Gobernación, Adán Augusto López.



El dirigente nacional en conferencia de prensa. ARIANA PÉREZ